

Une trousse pour rester chez soi

Par Rédaction

TC Media



Une pièce conçue par les locataires et intervenants du quartier sur la problématique du logement chez les aînés a été présentée lors du lancement d'une troupe qui leur est destinée.

📷 Isabelle Bergeron

Le Comité logement de La Petite-Patrie a distribué des trousse pour les personnes âgées pour leur permettre de garder leur logement dans le quartier.

« À partir de 65 ans, on ne devrait pas avoir le droit de reprendre le logement d'une personne. Pourtant, ce sont les personnes âgées qui se font le plus souvent déloger par les propriétaires. On le voit: leur nombre baisse dans le quartier », mentionne Anne Thibault, du [comité](#).

La trousse comprend : un calendrier, un jeu de cartes, un livret de mots croisés et de mots cachés, ainsi qu'un aide-mémoire aimanté.

Lors du lancement, qui a eu lieu le 7 mars à la Maison St-Étienne, 6001 Christophe-Colomb, la troupe de [théâtre Parminou](#) a présenté une pièce conçue par les locataires et intervenants du quartier.